

„Weißer Fleck“ ist beseitigt

› Unterstützung für WG nun auch in Erichshagen-Wölpe

NIENBURG › Die Wählergemeinschaft Nienburg (WG) hat sich erneut getroffen, um über aktuelle Themen wie den Bundesverkehrswegeplan – besonders mit Blick auf die Nordumgehung, Stadtarchiv und Innenstadtentwicklung zu sprechen. Vor allem aber ist es der WG gelungen, dass der ehemals „weiße Fleck“ Erichshagen-Wölpe mit einem neuen Unterstützer (Michael Junker) besetzt werden konnte.

Außerdem haben sich alle Versammelten über die Themen für die kommende Kommunalwahl ausgetauscht und über die Kandidatinnen und Kandidaten für die entsprechenden Wahlbezirke gesprochen. In weiteren Treffen sollen diese Themen vertieft und



Michael Junker (2.v.r.) will die WG in Erichshagen-Wölpe unterstützen.

die Ergebnisse der Öffentlichkeit vorgestellt werden. Das nächste öffentliche Treffen ist für Donnerstag, 12. Mai, ab 19 Uhr im

Jadehaus an der Verdener Landstraße geplant. Ansprechpartner sind Klemens Becker (Tel. 05021/912913, E-Mail: be-

cker@wg-nienburg.de) und Frank Podehl (Tel. 05021/17390, E-Mail: podehl@wg-nienburg.de). <